

Mercredi 6 mars 2024 à 19h

au CIRA
(Beaumont 24, 1012 Lausanne)

Vivien García
présentera son livre

Que faire de l'intelligence artificielle ?

Petite histoire critique de la raison artificielle (Rivages, 2024)

L'intelligence artificielle a actuellement le vent en poupe. Elle suscite les enthousiasmes les plus fous et les craintes les plus sombres. Elle ravive au passage de vieilles histoires de machines esclaves ou d'entités surhumaines se dressant contre leur créateur. La question « Que faire de l'intelligence artificielle ? » s'est donc installée sans qu'on ait bien eu le temps de saisir ce dont il s'agissait. Malgré les effets d'annonce, le projet de l'IA ne date pourtant pas d'hier.

Cet ouvrage revient sur son émergence et sur ses évolutions jusqu'à nos jours. Il se penche encore sur ses principales approches et certaines des réalisations qu'elles ont engendrées. Pour défaire cet imbroglio, il refuse de s'en tenir au seul discours technique et entend faire dialoguer ses concepts-clés (algorithme, réseaux de neurones, systèmes experts, modèles de fondation...) avec la philosophie.

Comme d'habitude, la discussion sera suivie
d'un apéro, amenez de quoi !



CIRA

Centre international de recherches sur l'anarchisme

www.cira.ch